

RESPUESTA PROPOSICIÓN 16



inderbu

Instituto de la juventud el Deporte y
la Recreación de Bucaramanga

RESPUESTA PROPOSICIÓN 16

RESPUESTA PROPOSICIÓN 16

La población carcelaria de Bucaramanga, en el Instituto de la Juventud, el Deporte y la Recreación de Bucaramanga – INDERBU, tiene atenciones especiales en la planeación, organización y ejecución del proyecto Juegos Deportivos y Recreativos Carcelarios, que se realiza en los centros penitenciarios “Cárcel Modelo” y “Centro de Reclusión de Mujeres”.

En el **Plan de Desarrollo 2016-2019 “Gobierno de los Ciudadanos y las Ciudadanas”**, el programa “Población Carcelaria y Pospenados”, se encuentra en el componente “Atención Priorizada y Focalizada a Grupos de Población Vulnerable” de la línea estratégica “Equidad e Inclusión Social”.

POBLACIÓN CARCELARIA Y POSPENADOS EJECUCIÓN 2016

JUEGOS DEPORTIVOS Y RECREATIVOS CARCELARIAS	
FUNDAMENTO	Participar en el proceso de recuperación de los hábitos saludables y pensamiento de colaboración ciudadana a través de la actividad física, utilizando como estrategia campeonatos de integración en un evento centralizado.
ACTIVIDADES REALIZADAS	<p>Después de planear y socializar los Juegos Deportivos y Recreativos Carcelarios en los centros penitenciarios de Bucaramanga se ejecutaron los juegos en la Cárcel Modelo y en el Centro de Reclusión de Mujeres con las siguientes actividades:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Acto inaugural: desfiles de deportistas, acto protocolario, presentaciones artísticas y revistas deportivas de los internos e internas. - Torneos deportivos de microfútbol y baloncesto en el centro de mujeres - Torneo de bolo criollo, fútbol, microfútbol y voleibol en la cárcel Modelo. - Festivales de aeróbicos recreativos en los dos centros de reclusión. - Clausura Juegos en cárcel de mujeres: almuerzo de integración general. - Clausura Juegos en la cárcel Modelo: premiación con implementación deportiva

INDICADOR NÚMERO EVENTOS DEPORTIVOS CARCELARIOS	META CUATRIENIO	META PROGRAMADA 2016	META CUMPLIDA 2016	PORCENTAJE EJECUCIÓN
	8	2	2	100%

POBLACIÓN CARCELARIA Y POSPENADOS 2017

JUEGOS DEPORTIVOS Y RECREATIVOS CARCELARIAS	
FUNDAMENTO	Participar en el proceso de recuperación de los hábitos saludables y pensamiento de colaboración ciudadana a través de la actividad física, utilizando como estrategia campeonatos de integración en un evento centralizado.
ACTIVIDADES REALIZADAS	<p>Se encuentra en proceso de planeación y organización de los juegos, para su posterior socialización en los centros penitenciarios, "Cárcel Modelo" y "Centro de Reclusión Femenino", del municipio de Bucaramanga.</p> <p>Se viene adelantando un proceso de capacitación en juzgamiento deportivo para voleibol, microfútbol, fútbol y baloncesto con las y los internos (as) quienes en la primera etapa se encargan del desarrollo de selección para la fase final de los Juegos Deportivos Carcelarios. El INDERBU certificará dicha capacitación en juzgamiento que contribuirá a sus conocimientos y habilidades para la ubicación laboral posterior.</p> <p>En el segundo semestre del año se desarrollará la fase final de los juegos con los campeones internos de las comunidades en las disciplinas de fútbol, microfútbol, voleibol y bolo criollo para varones. En el centro penitenciario de mujeres está proyectado baloncesto, voleibol y microfútbol.</p> <p>Complementa el programa de los juegos las jornadas de actividad física de acondicionamiento y aeróbico.</p>

	<p>CÁRCEL MODELO</p> <ul style="list-style-type: none"> • Desde el mes de mayo se dio inicio a las jornadas de actividad física tres veces por semana en horario de la mañana, con instrucción aeróbica regular, ejercicio cardiovascular y fomento de hábitos y estilos de vida saludables. • En el mes de mayo se impartieron capacitaciones en juzgamiento deportivo de fútbol con instrucción de un árbitro profesional. • Se adelantan las gestiones del aula idónea con video bean para impartir la capacitación en juzgamiento profesional de voleibol y microfútbol. <p>RECLUSIÓN DE MUJERES</p> <ul style="list-style-type: none"> • Desde el mes de abril se iniciaron las jornadas de actividad física todos los sábados en la mañana, con rumbaterapia, aeróbicos regulares y ejercicio cardiovascular, así como el fomento de los hábitos y estilos de vida saludables. • Se realizó la capacitación en juzgamiento profesional en las disciplinas de voleibol y microfútbol, quedando pendiente únicamente la instrucción en baloncesto. <p>El fundamento de las capacitaciones en juzgamiento deportivo, es el de hacer más partícipes a la población carcelaria en la primera etapa de selección de los Juegos Deportivos carcelarios y contribuir a sus conocimientos y habilidades para la ubicación laboral posterior.</p> <p>HOGARES CLARET Se realizan jornadas de actividad física tres veces a la semana desde el mes de mayo. El INDERBU demarcó la cancha de voleibol y adecuó la red para la práctica de este deporte. Desde junio se inició el torneo de voleibol permitiendo el ejercicio físico, la sana competencia y la integración de los jóvenes.</p> <p>FUNDACIÓN DE APOYO SOCIAL FAS El INDERBU realiza actividad física cinco veces por semana desde el mes de mayo. Se han realizado dos festivales deportivos en esta fundación de apoyo a los jóvenes.</p> <p>CORPOANDES Realización de jornadas de actividad física tres veces a la semana desde el mes de mayo</p>
--	---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

INDICADOR	META CUATRIENIO	2016	2017	AVANCE META CUATRIENIO
NÚMERO EVENTOS DEPORTIVOS CARCELARIOS	8	META PROGRAMADA 2	META PROGRAMADA 2	2
		CUMPLIDA 2	AVANCE 0	
		100%	0%	25%

EJECUCIÓN 2016 Y PROYECCIÓN PRESUPUESTAL 2017

El presupuesto inicial del proyecto para el 2016 no se proyectó, pero durante el transcurso de la vigencia se efectuaron traslados (créditos) por un valor de Veintidós Millones de Pesos (\$22.000.000), los cuales se comprometieron en su totalidad.

Para la vigencia 2017 se presupuestaron Cuarenta y Tres Millones Ochocientos Noventa Mil Pesos (43.890.000), los cuales a la fecha no se han comprometido.

Juegos Deportivos y Recreativos Carcelarios

